

Une belle échappée pour les cheminots retraités



Les retraités cheminots ont visité Niederbronn-les-Bains. Doc. remis

Judi 21 avril, les responsables de la section des retraités du chemin de fer de la région de Haguenau ont emmené 108 sympathisants dans le secteur de Niederbronn-les-Bains.

Fidèles à leur engagement, les retraités se sont déplacés en transports en commun. Un groupe de huit personnes a eu droit à une séance de fabrication de bretzels dans une usine à Gundershoffen, tandis que les 100 marcheurs se rendent à pied de Reichshoffen à Niederbronn.

Vers midi, tout ce monde se retrouve sur le perron du

casino de Niederbronn pour faire la photo de famille traditionnelle.

Ciel bleu, l'humeur est au beau fixe comme la météo. Devant la gare de Reichshoffen, les organisateurs accueillent les participants venus de tous les coins de l'Alsace (Wissembourg, Mulhouse, Drusenheim et Ingwiller).

Après les salutations d'usage et un bref descriptif de l'étape, accueillie très favorablement parce que très abordable, le groupe s'est mis en route, sans précipitation, confiant dans ses capacités. Les participants empruntent une petite route qui longe les rails

jusqu'à l'entrée de Niederbronn-les-Bains. Pas de grimpe pour commencer, ce qui contribue à la bonne humeur.

Sur le sentier de Janus

Le chemin est bordé de fleurs printanières, primevères et quelques violettes éparses. Aucune circulation n'entrave la randonnée et le papotage va bon train. Arrivés en ville, les marcheurs se confrontent à l'espace citadin, à ses jardins et parcelles bien identifiées et parfois accessibles par des petits escaliers. Le secteur présente déjà plus de relief. Une belle montée par la

route du Jaegerthal et le groupe parvient à quitter la ville sur le sentier de Janus. Un petit tour en ville pour terminer la randonnée, avant que le groupe ne prenne ses aises dans le confortable restaurant.

Cette rencontre entre retraités de différents horizons a permis d'évoquer des souvenirs, et surtout de discuter sur les décisions gouvernementales qui impactent de beaucoup le pouvoir d'achat des retraités.

Après le repas, arrive déjà le moment de se séparer après les applaudissements adressés aux guides et au serre-file.

DNA du 27 AVRIL 2022